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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que nosso mandato continua recebendo diversas queixas sobre a falta e
o não acompanhamento de estudantes com Transtorno do Espectro Autista (TEA);
 
REQUEREMOS as seguintes informações:
 
1. Quantos estagiários foram contratados pela prefeitura para na inclusão de estudantes
com TEA na rede municipal de educação? 
2. Favor apresentar planilha contendo todas as escolas municipais, a quantidade de
estagiários de inclusão e a quantidade de estudantes com TEA na respectiva escola. 
3. Existe algum plano da ampliação do efetivo de estagiários para atuar com estudantes com
TEA? 
4. Em caso da unidade escolar possuir estudantes com TEA em número superior ao de
estagiários alocados, como é definido quais estudantes terão acompanhamento e quais não
terão? 
5. Existe algum orientação ou plano de contingência na escola para estudantes que
precisem de acompanhamento e suporte em tempo integral caso o estagiário de inclusão
esteja ausente da unidade?
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 12 de novembro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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